

22.03.2017 - 10:01 Uhr

## Les assureurs-maladie et l'industrie pharmaceutique présentent la huitième comparaison conjointe du prix des médicaments avec l'étranger

*Soleure (ots) -*

Pour la huitième fois déjà, santésuisse et Interpharma ont réalisé une comparaison du prix des médicaments entre la Suisse et les pays étrangers économiquement comparables (AT, BE, DE, DK, FI, FR, NL, SE, UK).

La comparaison de prix avec l'étranger repose sur une méthode de relevé acceptée par les deux partenaires, ce qui offre une base commune aux débats sur les aspects pertinents de la thématique du prix des médicaments.

Les résultats de la comparaison de prix seront présentés lors d'une conférence de presse commune, organisée par Interpharma.

Nous sommes heureux de vous inviter à la conférence de presse:

Jeudi 6 avril 2017, à 09h30,  
à l'Hôtel Bellevue Palace, Kochergasse 3-5, Berne, Salon Rouge.

Vous trouverez ci-joint le programme détaillé. Nous vous prions de vous inscrire d'ici lundi 3 avril 2017 auprès de [samuel.enderli@interpharma.ch](mailto:samuel.enderli@interpharma.ch) et serions heureux de vous accueillir.

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication, tél. 061 264 34 14,  
[sara.kaech@interpharma.ch](mailto:sara.kaech@interpharma.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100800454> abgerufen werden.